



HALLE  Die Stadt

## Beschlussvorlage

Nummer: III/2002/02531

Datum: 09.07.2002

Wiedervorlage:

Aktz.:

Bezug-Nr.:

Abteilung/Amt/Fraktion Stadtvermessungsamt

:

Pehl, Egbert

Beratungsfolge	Termin	Status	Zustimmung	Veränderung	Ablehnung
Kulturausschuss	26.06.2002	öffentlich beschließend	X		
Stadtrat	21.08.2002	öffentlich beschließend			

**Betreff: Benennung von drei Wegen in Heide-Süd und eines Straßenabschnittes der Äußeren Leipziger Straße**

### Beschlussvorschlag:

**Der Benennung der drei Wege, der Trennung der Äußeren Leipziger Straße und den Namensvorschlägen gemäß Anlage wird zugestimmt.**

### Finanzielle Auswirkungen:

**Für die Straßenschilder sind die Mittel im Verwaltungshaushalt des Tiefbauamtes eingestellt.**

### Beraten mit:

Terminvorgabe	Person/Amt	Zuarbeit	Erledigt am
28.05.2002	Arbeitsgruppe Straßennamen Verwaltung		28.05.2002

Szabados  
Bürgermeisterin

1. Im Stadtteil Heide-Süd wird die Realisierung des Bebauungsplanes Nr. 32.8 mit bislang unbenannten Straßen begonnen. Diese liegen im Bereich der vormals festgesetzten Motivgruppe I: Pflanzennamen (Sitzung des Bildungs- und Kulturausschusses vom 25.03.1998). Für die neuen Straßen werden folgende Wegebezeichnungen empfohlen:

**Fingerhutweg** (blau)

**Glockenblumenweg** (rot) und

**Springkrautweg** (grün)

(siehe Anlage 1).

2. Das System der historisch umlaufenden Hausnummerierung der Äußeren Leipziger Straße endete an der Dölbauer Straße und wurde später in Richtung Zwintschöna unsystematisch fortgesetzt. Der erforderliche Hausnummernbedarf für Neubauten am historischen Straßenteilstück (gestrichelte Darstellung) kann nur durch einen Eingriff in das gesamte Nummerierungssystem mit Betroffenheit sämtlicher Anlieger oder durch Trennen der Straße an der Kreuzung Dölbauer Straße/Dölbauer Landstraße abgedeckt werden. Die Teilung der Straße verbessert die Auffindbarkeit der südlich liegenden und unsystematisch nummerierten Anlieger und minimiert das Eingriffsausmaß. Für die südliche Verlängerung der Äußeren Leipziger Straße bis zur Stadtgrenze (Volllinie) wird die neue Bezeichnung **Zwintschönaer Landstraße** nach deren Ziel (analog zur Dölbauer Landstraße) vorgeschlagen.

(siehe Anlage 2)